



Avanza la elección de los nuevos consejeros del INE en la Cámara de Diputados

Avanza en la Cámara de Diputados la elección de los nuevos consejeros del INE. La Jucopo aprobó hoy la convocatoria para elegir a los nuevos integrantes. Ignacio Mier aseguró que si los consensos se dan sin egoísmos, ni partidismos, dejando atrás las cuotas y los cuates, se podrá elegir en el Pleno de la Cámara a los consejeros del INE y mencionó que todavía hay tiempo.

<https://drive.google.com/file/d/1xPiCcXyt1e1lhQxGRJIZSRy1TLMG1jK8/view>